

# Löschgruppe Hammer-Dedenborn hat neuen Leiter

Von: gkli

Letzte Aktualisierung: 2. Mai 2018, 13:12 Uhr



Hauptbrandmeister Jürgen Breyer (3. v. l.) ist der neue Löschgruppenführer der Löschgruppe Hammer-Dedenborn. Simmeraths Bürgermeister Karl-Heinz Hermanns (5. v. l.) dankte für die Bereitschaft der Wehrleute, auch in kleineren Ortschaften der Kommune Dienst zu tun. Die Formalitäten der Versammlung übernahm der Leiter der Freiwilligen Feuerwehr Simmerath, Christian Förster (5. v. r.). Foto: G. Klinkhammer

**DEDENBORN.** Mit Hauptbrandmeister Jürgen Breyer ernannte der Leiter der Feuerwehr Simmerath, Christian Förster, nun den neuen Löschgruppenführer für die Löschgruppe Hammer-Dedenborn. Am Feuerwehrgerätehaus in Dedenborn nahm Jürgen Breyer die Ernennungsurkunde entgegen.

Im Alter von 14 Jahren trat der überzeugte Ehrenamtler 1988 in die Jugendfeuerwehr ein. Der Schlossermeister bekleidete seit 2001 das Amt des stellvertretenden Löschgruppenführers der Freiwilligen Feuerwehr Hammer-Dedenborn. 2013 wurde er zum Hauptbrandmeister befördert.

**Wechsel zunächst verschoben**

Bereits für 2017 war der Wechsel an der Spitze der Löschgruppe vorgesehen. Der bisherige Löschgruppenführer, Hauptbrandmeister Friedo Theißen, wollte sich im Alter von 60 Lebensjahren zurückziehen. Allerdings erkrankte der damals für die Stelle des Löschgruppenführers Hammer-Dedenborn vorgesehene Hans Jäger schwer. Der Wechsel musste verschoben werden.

Inzwischen ist Hans Jäger, der als Berufsfeuerwehrmann bei der Berufsfeuerwehr Aachen seinen Dienst verrichtet, wieder vollumfänglich gesund. Derweil führte der bis dato stellvertretende Löschgruppenführer Jürgen Breyer die Gruppe an. Nun entschied sich die aktive Wehr Hammer-Dedenborn, der rund 20 Aktive angehören, für Jürgen Breyer als neuen Löschgruppenführer.

Hans Jäger wird einer seiner Stellvertreter, und Bernd Jansen bleibt ebenfalls stellvertretender Löschgruppenführer. Stellvertretender Jugendwart der Gruppe Rurtal wurde Stefan Krien.

### **Dank des Bürgermeisters**

Während Christian Förster die Formalitäten erledigte, übernahm Simmeraths Bürgermeister Karl-Heinz Hermanns die Ansprache. Er bedankte sich bei den Feuerwehrleuten: „Ich bin froh und stolz, dass wir auch in den kleineren Dörfern eine einsatzbereite Wehr für die Bürger vorhalten können.“

Speziell bedankte sich der Bürgermeister bei Friedo Theißen für seine geleistete Arbeit als Löschgruppenführer. Dem neuen Löschgruppenführer und seinem Team gab er alle guten Wünsche und Dank mit auf den weiteren Weg.